



# EL VIAJE DE LAS FLORES

EDICIÓN 196  
SEPTIEMBRE 2025



MEDELLÍN

Escaneando este código puedes obtener la versión digital del boletín Nuestro Mundo.



## ¡Un Tapete que florece en el corazón de todos!

En Santafé Medellín, siempre hemos creído que las flores no solo embellecen, también sanan. Por eso, detrás del Tapete de Flores más grande de Colombia, hay una historia que va mucho más allá del color, el arte o la celebración.

Hace 15 años entendimos que la verdadera grandeza no está en lo que se ve, sino en lo que se transforma. Desde entonces, junto a FAN Fundación, hemos sembrado algo mucho más poderoso que un jardín: hemos sembrado oportunidades, abrazos y caminos para sanar. Más de 3.000 niños y niñas en Antioquia han sido impactados gracias a esta alianza que florece con el corazón.

Este 2025, nuestra celebración se conecta con el alma. A través del programa *Jugar para Sanar*, cada flor del Tapete se convierte en un símbolo de resiliencia. Porque sanar no es olvidar, es volver a jugar, volver a reír, volver a creer. Es pintar con colores lo que alguna vez fue gris. Es darle a un niño la posibilidad de transformar una herida en fortaleza, y a su historia, una nueva dirección.

Hoy, el Tapete no termina cuando se desmonta. Las plantas que lo conformaron siguen vivas, encontrando nuevos caminos, multiplicando su impacto. Cada una es testigo de una causa que no se detiene, de un compromiso que va más allá de la efervescencia de una celebración.

Celebramos los 15 años de Santafé Medellín con la certeza de que hemos crecido no solo como Centro Comercial, sino como espacio que abraza, conecta y transforma. Lo hemos hecho de la mano de FAN Fundación que cree en el poder del juego, del arte y del acompañamiento emocional como herramientas de justicia y reparación.

Y lo seguiremos haciendo. Porque cuando las flores florecen, sanan la vida.

**María Fernanda Bertel Puyo**  
Gerente General





## CUÉNTALE A TUS CLIENTES



Invita a los visitantes a ser parte del corazón del Tapete de Flores Hasta el 31 de agosto, los visitantes podrán adquirir una o varias de las 29.000 plantas que hicieron parte del Tapete de Flores más grande de Colombia, aquí mismo en la Plazoleta Central de Santafé Medellín.

El valor de cada planta comienza desde \$3.500 y lo más importante es que todos los recursos serán donados a FAN Fundación, específicamente al programa Jugar para Sanar, que brinda atención psicológica especializada a niños y niñas víctimas de violencia.

Estas plantas no solo son un recuerdo de la experiencia vivida, sino también una forma de apoyar una causa social muy poderosa.

### ¿Qué deben saber los visitantes?



#### Horarios de atención:

Lunes a viernes: 1:00 a 8:00 p.m.  
Sábados: 10:00 a.m. a 9:00 p.m.  
Domingos: 10:00 a.m. a 8:00 p.m.

- ♦ También pueden comprar o donar virtualmente desde cualquier lugar del país ingresando a: [www.fanfundacion.org.co/tapetedeflores2025](http://www.fanfundacion.org.co/tapetedeflores2025)
- ♦ Las compras superiores a 100 plantas tienen entrega a domicilio en el Área Metropolitana.

Este es un momento ideal para invitar a los visitantes a llevarse una flor con propósito. Es un gesto pequeño, pero con un gran impacto.

### Invitación especial para las marcas:

Invitamos a nuestras marcas y aliados a unirse a esta causa adquiriendo plantas del Tapete de Flores 2025 y realizando con ellas actividades comerciales con sus clientes o equipos de trabajo.

¡Súmate y haz parte de este propósito que florece con el corazón!

### Se acerca el sorteo del mes:



Anima a nuestros visitantes a participar por una de las 25 Gift Cards Santafé de \$1.000.000 cada una registrando sus facturas por compras realizadas del 1 al 31 de agosto.

El sorteo se realizará el 4 de septiembre. ¡Cuántas más facturas, más oportunidades de ganar!

### Llega una nueva edición de Santafest a nuestra plazoleta central

Del 12 al 14 de septiembre, nuestros visitantes van poder disfrutar de una experiencia única en la que nuestra plazoleta central se convierte en el escenario ideal para explorar el mundo de la cerveza artesanal, disfrutar de una deliciosa oferta gastronómica y compartir con los que más quieren.



Santafest es la oportunidad perfecta para conectar, disfrutar y celebrar con lo mejor de nuestra comunidad.

### Mundo Mágico cambia temporalmente de ubicación



Este espacio de diversión para los más pequeños en Santafé Medellín, estará ubicado temporalmente en el piso principal, sector Bancos, desde el jueves 28 de agosto hasta la segunda semana de noviembre donde regresará a su sitio habitual, piso 3, sector Poblado.

Recuerda contarles a los visitantes para que sigan disfrutando de esta experiencia pensada especialmente para los niños.



## MUNDO DE GENTE APASIONADA

### Nuestros anfitriones también hacen parte de la historia

En Santafé Medellín, nuestros anfitriones no solo informan: también viven y participan en cada una de nuestras actividades. Su compromiso con el boletín **Nuestro Mundo** y la cultura corporativa se refleja en la manera como conectan con nuestros visitantes.

El mes pasado, durante la actividad, 7 anfitriones nos contaron sus historias y queremos compartir dos de las ganadoras, como reflejo de la magia que florece cuando todos hacemos parte.

#### Una sorpresa entre flores

Historia de Marlen Gómez Salazar, anfitriona de la marca La Riviera SAS



Hace algún tiempo, mi hermana gemela Yovana y yo estábamos distanciadas. Pero un mes de julio, sin previo aviso, llegó a Medellín con su familia y me dio la sorpresa más hermosa.

Aquel día entró a la tienda y, al verla, no pude contener la emoción. Fue un reencuentro lleno de amor, cariño y felicidad. Poder compartir ese momento con toda la familia, justo en medio del Tapete de Flores, hizo que todo fuera aún más especial.



#### Flores que sanan

Historia de Geraldine Herrera Rúa, anfitriona de la Administración



Recuerdo una edición del Tapete de Flores que visitamos mi mamá y yo, justo después de atravesar un momento muy difícil en nuestras vidas. Ese día, al ver tanta belleza, color y alegría reunidas, sentimos que algo dentro de nosotras también empezaba a florecer. Mi mamá se emocionó al ver tantas flores. Me dijo que cada una le recordaba la fuerza de la naturaleza y también la nuestra. Porque, a pesar de todo, seguíamos de pie.

Ese día no solo disfrutamos del Tapete, celebramos la vida, la esperanza y el poder de volver a empezar. Por eso, para mí, el Tapete de Flores no es solo una tradición, es un símbolo de todo lo que somos capaces de superar.



## ASÍ PASÓ EN MI MUNDO



**¡Ya tenemos ganadora de nuestro sorteo de padres!**

El pasado 6 de agosto vivimos un momento muy emocionante en Santafé Medellín: ¡realizamos el sorteo del increíble BYD Yuan Up 100% eléctrico y \$10.000.000 para redimir en la marca Freeport! Entre miles de participantes, la suerte sonrió para: **¡Yadira Gómez Botero!**



## INFÓRMATE Y GANA

### ¡Ponte a prueba con la historia del Tapete de Flores!

Durante 15 años, el Tapete de Flores de Santafé Medellín ha sido mucho más que una obra floral: ha contado historias, ha transmitido mensajes de esperanza y ha llenado de color la Plazoleta Central.

Ahora te invitamos a revivir esa historia de una forma divertida: ¿podrás adivinar qué figura tuvo cada tapete y en qué año floreció?



Pavo de 12 metros de altura

Año: \_\_\_\_\_



Colibríes de 7 metros de altura

Año: \_\_\_\_\_



Mariposas que movían las alas

Año: \_\_\_\_\_



Los loros que rindieron homenaje a quienes han dejado huellas

Año: \_\_\_\_\_



El caballito de mar que honra la vida marina

Año: \_\_\_\_\_



Globo que invita a soñar

Año: \_\_\_\_\_

Envíanos tu respuesta al correo [a.comunicaciones@ccsantafemedellin.com](mailto:a.comunicaciones@ccsantafemedellin.com) con tu nombre, teléfono, cargo y empresa a la que perteneces para participa en el sorteo de uno de los 12 bonos de la marca Jumbo por valor de \$200.000

Los 12 ganadores estarán distribuidos de la siguiente manera: 4 entre los Anfitriones de Marcas, 4 entre los Anfitriones de Aseo, Seguridad, Estacionamiento y Entretenimiento y 4 entre los Anfitriones de la Administración. Participa hasta el próximo viernes 12 de septiembre.



**STANLEY**

**TE MERECE LO MEJOR EN AMOR Y AMISTAD**

Del 1 al 30 de septiembre

**10%**

Descuento exclusivo para empleados

Visítanos en el primer piso

Promoción válida solo para empleados Centro Comercial Santafé Medellín. Aplican términos y condiciones. Promoción disponible únicamente del 1 al 30 de septiembre de 2025



## BIENVENIDOS A MI MUNDO

Nuevas marcas llegaron a Santafé para ser parte de esta gran familia



Café Quindío  
Piso 3, sector azul - Lomas



Cinnabon  
Reubicación de piso 2 a piso 1, sector verde - Aguacatala